


MENGGUNAKAN SARUNG TANGAN STERIL			
 RSUD dr. Soedarso	No. Dokumen :	Revisi :	Halaman :
	010/065/035-R-02 / AK-RSDS / 2018	02	1/1
Standar Prosedur Operasional	Tanggal Terbit 8 Januari 2018	 Ditetapkan Direktur Dr. YUSTAR MULYADI, Sp.PD(K)GEH Pembina Tingkat I NIP. 19620328 198910 1 001	
Pengertian	Suatu kegiatan bagaimana cara menggunakan sarung tangan steril.		
Tujuan	Untuk melindungi bagian tubuh yang dioperasi serta alat steril dari kontaminasi petugas dan sebaliknya melindungi petugas dari kontak darah dan cairan tubuh lainnya.		
Kebijakan	SK Direktur RSUD dr. Soedarso No. 150 tahun 2018 tentang Kebijakan Pencegahan dan Pengendalian Infeksi Rumah Sakit Dokter Soedarso		
Prosedur	Persiapan 1. Jenis sarung tangan sesuai jenis tindakan. 2. Kuku dijaga agar selalu pendek. 3. Lepaskan cincin dan perhiasan lain. 4. <i>Cuci tangan sesuai prosedur standar.</i> Prosedur: 1. Cuci tangan. 2. Siapkan area yang cukup luas, bersih dan kering untuk membuka paket sarung tangan, perhatikan tempat menaruhnya (steril atau minimal DTT). 3. Buka pembungkus sarung tangan, minta bantuan petugas lain untuk <i>membuka pembungkus sarung tangan, letakan sarung tangan dengan bagian telapak tangan menghadap keatas.</i> 4. Ambil salah satu sarung tangan dengan memegang pada sisi sebelah dalam lipatannya, yaitu bagian yang akan bersentuhan dengan kulit tangan saat dipakai. 5. Posisikan sarung tangan setinggi pinggan dan mengantung ke lantai sehingga bagian lubang jari-jari tangannya terbuka. Masukkan tangan (jaga sarung tangan supaya tetap tidak menyentuh permukaan). 6. Ambil sarung tangan kedua dengan cara menyelipkan jari-jari tangan yang sudah memakai sarung tangan kebagian lipatan, yaitu bagian yang tidak akan bersentuhan dengan kulit tangan saat dipakai. 7. Pasang sarung tangan yang kedua dengan cara memasukkan jari-jari tangan yang belum memakai sarung tangan, kemudian luruskan lipatan, dan atur posisi sarung tangan sehingga terasa pas dan enak ditangan.		
Unit Terkait	Semua unit yang memberi pelayanan		